



No se puede vivir sin

# LA TRAGEDIA

## Conferencia

Cada vez que hablamos de política, de filosofía, de ética o de arte, terminamos usando ideas que nos transmitieron los griegos. Una de esas ideas es la de tragedia. ¿Qué es una tragedia? ¿Por qué tiene tanto prestigio, por qué tan poco éxito comercial en nuestros días? La tragedia, pensaban los griegos, era algo que ayudaba a vivir mejor.

Durante la charla, nos sumergiremos en el mundo trágico, que más que un conjunto de historias, es una manera de mirar la existencia humana.

### Expositor: Andrés Kalawski

Dramaturgo y guionista de cine y televisión. Actor, Licenciado en Actuación Pontificia Universidad Católica de Chile. Postítulo en Dramaturgia (PUC). Magíster en Literatura con mención en Teoría Literaria (U. de Chile). Profesor en la Facultad de Artes (PUC). Premio Altazor 2005.

Miércoles 20 de noviembre a las 20:00 hrs.

Lugar: Centro Saval Viña del Mar, 2 Norte 1187, oficina 31

### Confirmar asistencia:

E-mail: [vinaadelmar@centrosaval.cl](mailto:vinaadelmar@centrosaval.cl) / Teléfono: (32) 269 3152

Arte y  
Cultura  
**SAVAL**  
2013